
 
 

 
 

Ata de Reunião do Conselho Municipal de Educação. Aos seis dias do mês de fevereiro 

de dois mil e vinte e cinco, às 09 horas em uma das salas da Secretaria Municipal de 

Educação, situada a Rua Dante Manfrin nº 1-01, no Bairro Jardim Canaã, na cidade de 

Espírito Santo do Turvo, conforme convocação realizada com no mínimo de 24 (vinte e 

quatro) horas de antecedência, presidida pela coordenadora pedagógica Claudiane 

Ferreira Bueno de Souza presidente deste conselho, estando em pauta os seguintes 

assuntos: I- Adequação da Matriz curricular da educação infantil e adequação da jornada 

conforme a Lei Federal 11.738/2008;  II- Aquisição de brinquedos pedagógicos para as 

unidades escolares e para a sala de Atendimento Educacional Especializado; III- 

Aquisição de 03 parques, um para cada escola; IV- Aquisição de eletrodoméstico para as 

unidades escolares; V- Aquisição de mobiliários para as unidades escolares; VI- 

Aquisição de equipamentos eletrônicos para uso dos alunos e para uso de servidores. VII 

- instalação de estrutura metálica para fixação do sombreiro no pátio da creche, VIII - 

adequação, implantação e instalação de serviço de combate a incêndio para providencia 

do AVCB da EMEF; IX - capacitação/formação para as demais servidoras da rede 

municipal de educação. A seguir a presidente do conselho deu boas vindas a todos os 

presentes e logo após passou a palavra a Secretaria Municipal de Educação, senhora 

Valneci Bertolino que explanou aos membros que de acordo com o ultimo assunto tratado 

na reunião do mês anterior sobre a  adequação da jornada, os ajustes já foram realizados 

e as docentes já iniciarão a partir da próxima semana o cumprimento a nova jornada de 

2/3 com interação aluno e 1/3 de atividade extraclasse, divididos entre HTPC, HTPL E 

HTPE, pela LC nº 397 de 04 de fevereiro de 2025, também as aulas de arte e educação 

física excedentes causadas pelo ajuste da jornada dos docentes efetivos, serão contratados 

professores classificados em processo seletivo por tempo determinado, não havendo 

professor especialista ou em sua ausência as aulas serão ministradas por professor de 

Educação Básica I, substituto, conforme a mesma Lei, também foi adequada a Matriz 

Curricular da educação infantil, que agora conta com arte no campo d e experiência 

“traços, sons, cores e formas” e educação física no campo de experiência de “corpo, gesto 

e movimentos”, conforme Decreto nº2.493 de 05 de fevereiro de 2025, também foi 

regulamentados novos horários de HTPC conforme solicitação da gestão escolas das e os 

Horários Pedagógicos de Estudo HE, conforme decreto nº 2.495 de 07 de fevereiro de 

2025.O segundo assunto tratado foi sobre a aquisição de brinquedos pedagógicos para as 

unidades escolares de educação infantil, para a Creche Terezinha Inácio de Paiva, foram 



 
 

 
 

compradas gangorras dupla, modelo galinha e modelo jacaré e apoio para bebes, para a 

sala de AEE na Emef, foram comprados jogos pedagógicos diversos, quebra cabeça, 

sequência logicas, relógio educativo, maleta de aprendizagem, brinquedo ache e encaixe, 

jogo moveball. O terceiro assunto tratado foi sobre os parques em módulos tipo circuito, 

foi adquirido para ser instalado no pátio descoberto das três escolas municipais para uso 

das nossas crianças sendo que dois deles já se encontram instalados e o da Emef está 

sendo realizado a terraplanagem para instalação. O quarto assunto tratado foi sobre a 

aquisição de eletrodoméstico para as unidades escolares, sendo 01 geladeira frostfree 410 

litros, 02 bebedouros de galão e 01 secador de roupa 10kg para a creche municipal 

Terezinha Inácio de Paiva. O quinto assunto foi sobre a aquisição de mobiliários para as 

unidades escolares, sendo 10 cadeiras fixas para a sala de reunião, 01 mesa de escritório 

reta e 01 mesa de escritório em L e 02 arquivos, para a secretaria municipal de educação,. 

O sexto assunto tratado foi sobre a aquisição de eletrodomésticos para uso dos alunos e 

dos servidores das unidades escolares, sendo 01 TV 75’ para a sala de vídeo da creche 

municipal e 01 TV 75’ para a sala de descanso na Emef, seis ventiladores de coluna, 01 

computador de mesa, 08 aparelhos de tablete para uso dos alunos, para a Emef Antônio 

Gonçalves das neves, 01 notebook para a assistente social desta secretaria. O sétimo 

assunto tratado foi sobre instalação de estrutura metálica para fixação do sombreiro no 

pátio da creche, pois o sombreiro havia sido fixando na parede e acabava caindo com a 

força do vento, agora com a instalação metálica ficou fixo. O oitavo assunto tratado foi 

sobre a contratação de empresa para a adequação, implantação e instalação de serviço de 

combate a incêndio para que possa ser providenciado do Auto de Vistoria do Corpo de 

Bombeiros- AVCB da EMEF. O nono e último assunto tratado foi sobre a formação para 

as demais servidoras da rede municipal de educação, com o tema Qualificação 

Profissional – Eficiência e qualidade no trabalho, aplicado pela senhora Bárbara Sinibaldi 

-Psicóloga e Professora Me. A seguir foi aberto para discussão e sanar dúvidas e logo 

após os conselheiros aprovaram o que foi apresentado.  Nada mais havendo a tratar deu-

se por encerrada a reunião que eu Claudiane Ferreira Bueno de Souza presidente do 

Conselho Municipal de Educação, designei à senhora Andréia Leme da Silva Quirino 

como secretária que lavrará a ata, que após lida e aprovada segue assinada por mim e por 

todos os presentes. Espírito Santo do Turvo, 06   de fevereiro de 2025. 

Claudiane Ferreira Bueno de Souza _________________________________ 

Andréia Leme da Silva Quirino______________________________________ 


